

Pressemitteilung**02/2026 – 21.01.2026****Vor 50 Jahren: Erstflug der Concorde von Air France****Sonderdokumentation zum Jahrestag des ersten kommerziellen Flugs**

Anlässlich des fünfzigsten Jahrestags des ersten kommerziellen Flugs der Concorde präsentiert Air France einen bisher unveröffentlichten Dokumentarfilm mit dem Titel „Concorde Air France: They Made the Legend Fly“. Dieser Film ist eine echte historische Referenz und vereint Augenzeugenberichte von Mitarbeitern der Fluggesellschaft, die aktiv am Erfolg des „Great White Bird“ beteiligt waren und zeichnet einen Teil dieser Legende der französischen Luftfahrt nach. Diese außergewöhnliche Dokumentation ist exklusiv auf dem YouTube-Kanal von Air France verfügbar.

„Concorde Air France: They Made the Legend Fly“

Präsentiert von Benjamin Smith, Chief Executive Officer von Air France-KLM und Vorsitzender des Verwaltungsrats von Air France, bietet diese außergewöhnliche Dokumentation fast 40 Minuten lang einen Einblick in das Herzstück des legendären Flugzeugs, mehr als zwanzig Jahre nachdem es aus dem Dienst genommen wurde. Der Film wurde im Luft- und Raumfahrtmuseum in Le Bourget gedreht, wo die Concorde ausgestellt ist, und bietet seltene Einblicke aus nächster Nähe, vom ikonischen Cockpit, das

speziell für diesen Anlass geöffnet wurde, bis zur zeitlosen Eleganz der von Andrée Putman entworfenen Kabine. Die Zuschauer haben die einmalige Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen dieser Luftfahrtlegende zu werfen.

Der Dokumentarfilm enthält Interviews mit fünf Mitarbeitern von Air France, die noch heute tätig sind und wichtige Berufe im Betrieb der Concorde ausübten: ein Pilot, zwei Flugbegleiter, ein Mechaniker und ein Concorde-Lounge-Agent. Durch ihre exklusiven Geschichten, Anekdoten und persönlichen Fotos sowie selten gezeigte Archivaufnahmen enthüllen sie die Geheimnisse und die Vorzüge eines legendären Fluges, von der Lounge mit Blick auf das Flugzeug bis hin zum prestigeträchtigen Erlebnis an Bord.

Dieser Dokumentarfilm bereichert das Erbe der französischen Zivilluftfahrt und setzt einen neuen Meilenstein, um das beeindruckende historische Erbe der Concorde weltweit zu würdigen.

Am 21. Januar 1976 führte Air France ihren ersten kommerziellen Concorde-Flug nach Dakar und Rio de Janeiro durch. Fünfzig Jahre später feiert die Fluggesellschaft dieses ikonische Erbe und Symbol für die Exzellenz der französischen Luftfahrt.

Als echtes technologisches Vorzeigeprojekt und Meisterwerk der Innovation ist die Concorde ein legendäres Flugzeug, das die aeronautische Kompetenz von Air France verkörpert. Dieses entscheidende Kapitel in der Geschichte der Fluggesellschaft hat bleibende technologische und kulturelle Spuren hinterlassen. Als Symbol für französisch-britisches Know-how und Zusammenarbeit bleibt sie ein prägendes Element der Identität von Air France – ein wertvolles Erbe und eine unerschöpfliche Quelle der Inspiration, die weiterhin Innovation und das moderne Kundenerlebnis prägen.

Zum Video geht es [hier](#)

Weitere Informationen finden Sie [hier](#)

Pressestelle AIR FRANCE KLM Deutschland:

f2kreation, Susanne Freitag, Eberbacher Straße 61, 65346 Eltville, Tel. 06123 – 60 52 51,
E-Mail: s.freitag@f2kreation.de